

Bogenscheten für Jungs un Deerns

Dritte Plätze für Tarmstedter

TARMSTEDT. Zum siebten Mal, fand kürzlich das „Bogenscheten für Jungs un Deerns“ des SV Adolphsdorf statt. Unter den acht Vereinen war auch der SSV Tarmstedt mit Lisa Poppe und Linus Wiepke vertreten.

Insgesamt hatten sich elf junge Schützen auf dem Bogenplatz des SV Adolphsdorf bei bestem Wetter eingefunden. Lisa Poppe startete in der mit fünf Jugendlichen stärksten Klasse Recurve Jugend weiblich, Linus Wiepke trat in der Klasse Recurve Jugend an. Für beide bedeutete das, dass zweimal 36 Pfeile auf eine 30 Meter entfernte Scheibe mit einer 80er Auflage zu schießen waren.

Zur Pause nach dem ersten Durchgang fanden sich Lisa und Linus jeweils auf dem dritten Platz wieder, wobei es in der Klasse von Lisa sehr eng zuing, teilweise trennten die Schützinnen nur zwei Ringe. Im



Linus Wiepke und Lisa Poppe vertraten den SSV Tarmstedt mit Bravour.

FOTO: PRIVAT

zweiten Durchgang festigten die Tarmstedter ihre dritten Plätze, Lisa mit insgesamt 549 Ringen und Linus mit 308 Ringen.

Die Freude über die schönen Pokale war den Jugendlichen ins Gesicht geschrieben.

„Alles in allem war das speziell für den Nachwuchs ausgeschriebene Turnier auch in diesem Jahr eine gelungene Veranstaltung, an der wir auch nächstes Jahr gerne wieder teilnehmen“, heißt es in einer Mitteilung des SSV Tarmstedt. (VB)